

# BOVET

1822

Fleurier, berceau de notre Maison horlogère, accueille en ce 27 septembre 2004, le lancement officiel de la certification Fondation Qualité Fleurier (FQF).

Nouveau critère de perfection horlogère, tant esthétique que technique, la certification FQF rend ainsi hommage à ce qui est depuis 1822 le fil conducteur de notre passion : le sens du détail indissociable du bon goût. Il repose sans concession aucune sur la maîtrise technique de l'horlogerie mécanique, associée à l'art ancestral de Bovet qui s'exprime aussi par ses techniques décoratives et notamment l'émaillage ou encore la gravure Fleurisane.

Il y plus de 180 ans, BOVET était le principal manufacturier du Val-de-Travers.

Membre fondateur de la Fondation Qualité Fleurier, Bovet est autrement fier de participer, à part entière, au développement de la certification FQF.